



行政改革や市町村合併、総合型地域スポーツクラブへの取組等々、体指を取り巻く環境も大きく変わってきています。そんな中、ここ数年スポーツ振興課と体指の会議等も無く、宮崎市の体指としてどの様な動きが良いのか分からない状況です。

もっともっと、行政と体指の意見交換を行うべきだとの声が多くなってきています。取り敢えず、下記の項目等を検討して行きたいと考えています。役員会や理事会、又は研修会等で行政との話し合いの機会を頂けないでしょうか。宜しくお願い致します。

検討項目

1. 体指に期待される事

- ・体指としては、スポーツを通して地域の活性化につながる様な活動をしたい

2. 体指の公募制について

- ・具体的な検討はされないのでしょうか ?
(6, 7年前から話題としては、上がっているが)

3. 総合型地域スポーツクラブの取組

- ・今後、市としての取組について

4. 体指の専任事務の謝金について

- ・各種案内文作成・送付・集約、資料整理 等々

5. 体育指導委員連絡協議会への補助金の検討は ?

- ・現在、個人や地区体育会の負担と受託金の残高で運営
(4,500円 / 人の内4,000円が県への負担金で、残り500円が運営費)

6. 体指の役員会や理事会への出席

- ・可能な限りスポーツ振興課の出席をお願いしたい

7. 「みんなのスポーツ」5月号の「体育指導委員の存在意義を確認する」の中で、「スポーツ振興がコミュニティづくりにほとんど貢献しなかった」と有り、その原因の3つが、宮崎の場合も当てはまる様な気がします。

- ・今後の対策については、どの様にお考えでしょうか。